

# Adventkonzert der Trachtenkapelle Spitz in der Pfarrkirche Spitz



Fotos: Franz Lechner

Mit einer Reihe von stimmigen Stücken zur Weihnachtszeit schafften es die Musikerinnen und Musiker der Trachtenkapelle Spitz unter Kapellmeister Klaus Koch die Besucher aus der vorweihnachtlichen Hektik heraus zu lösen.

Allseits bekannte Titel wie O du Fröhliche, White Christmas, Winter Wonderland u. Feliz Navidad waren im Programm der Spitzer Trachtenkapelle. Von "getragen" bis "schwungvoll" war also alles dabei. Anna Machhörndl sang beim Titel "Jesus berühre mich" das Solo.

Martin Aschauer von der Bezirksarbeitsgruppe Krems des NÖ Blasmusikverbandes nutzte den Rahmes des Konzertes um Ehrungen vorzunehmen. **Kathrin u. Birgit Bracher** sowie **Johanna Seitner** erhielten für mehr als 15-jähriges musizieren in der Trachtenkapelle Spitz die **Bronzene Ehrenmedaille des NÖ Blasmusikverbandes**, die Marketenderinnen **Verena Axmann, Nicole Koch u. Astrid Schöberl** wurden mit dem **Marketenderinnen-Abzeichen in Silber** ausgezeichnet. Abschließend erhielt unter stehende Ovationen seiner Musikkollegen **Robert Gruber** die **Goldene Ehrenmedaille des NÖ Blasmusikverbandes** für mehr als **60-jähriges aktives musizieren**.



v.l.n.r.: Verena Axmann, Kathrin Bracher, Klaus Koch, Johanna Seitner, Jürgen Müller, Robert Gruber, Martin Aschauer, Birgit Bracher, Nicole Koch

Am Ende des Konzertes bedankten sich Obmann Jürgen Müller sowie Kapellmeister Klaus Koch bei den Gästen für den Besuch beim Konzert und den Musikerinnen und Musikern für das während des Jahres erbrachte Engagement.

Mit dem von Hannes Apfalterer arrangierten Stück "Singt von der Liebe", einem sehr beeindruckendem Werk, klang das heurige traditionelle Adventkonzert aus.

Durch das Programm führte Jutta Halmetschlager.